

Toca triple regaño

En una mañanera de regresos recargados, el Presidente no se guarda ninguna y en más de tres horas reparte regaños por igual a sus adversarios; en primer lugar, fortaleció la campaña en contra del INAI asegurando que es un organismo que debe desaparecer porque sólo fue creado para simular el combate a la corrupción, sugirió que sus funciones sean adoptadas por la Auditoría Superior de la Federación. Retó a los senadores que están en paro para defender la permanencia del organismo a que establezcan un campamento "para que vean lo que se siente, no vayan a salir como los de FRENAAA, que no tardaron, porque puro fifi, pero van a extrañar los buenos vinos, los cortes, a lo que están acostumbrados, a darse la buena vida a costillas del erario..." Defendió las leyes aprobadas en torno a Conacyt y a la desaparición del Insabi, dijo que con el IMSS-Bienestar no estaremos como Dinamarca sino mejor. Criticó arduamente a los medios de comunicación y a adversarios por desearle la muerte, "ya que cuando alguien está en una situación así es porque es muy infeliz, está muy vacío y de malas entrañas. Lo más importante en el ser humano son los sentimientos que deben prevalècer a la situación de otros. Ya cuando se desea que le vaya mai a alguien es porque se tiene un pro-

blema serio". Pidió que en los medios "no sigan contratando a gente sin moral, nunca van a cambiar si siguen así, cada vez se van a alejar más del pueblo, no van a salir de la decadencia..."

Agradeció las muestras de apoyo de la gente que estuvo atenta ahora en su enfermedad: "Me da mucho gusto estar de nuevo con ustedes. Primero agradecerle de todo corazón al pueblo de México, por su solidaridad, si digo pueblo estoy pensando en casi todos los mexicanos que expresaron su preocupación por mi contagio de Covid, hubieron muestras de cariño, muchas bendiciones, buenos deseos, cadenas de oración, mucha solidaridad, se portaron como siempre muy bien. Es un amor reciproco, amor con amor se paga, la gente llegó a preocuparse porque hubo sensacionalismo, amarillismo, pero afortunadamente salimos bien y aquí estamos, muy dispuestos a continuar con este proceso de transformación..."

A través de Jorge Mendoza, titular de Banobras, dio un informe pormenorizado de la venta del avión presidencial y anunció que por la tarde podría salir la aeronave del País hacia su nuevo destino en Tayikistán.

Con información de: INSTITUTO j.gomez@institu.to